

ELGOIBAR

Urazandi abre mañana sus fiestas con varios campeonatos y actuaciones musicales

El 'tontódromo' del barrio será el epicentro de los festejos, que ofrecerán la posibilidad de disfrutar con numerosos actos todo el fin de semana

JABI LEON

ELGOIBAR. El barrio de Urazandi se vestirá de gala este fin de semana para celebrar sus fiestas anuales, que se recuperaron en el año 2022 tras prácticamente cuatro décadas de paréntesis.

Al igual que en las dos ediciones precedentes, la comisión de fiestas Urajai ha preparado un programa plagado de actividades para

todos los públicos y anima al conjunto de las y los elgoibartarras para que se acerquen al barrio a disfrutar de los festejos.

Como novedad, cabe destacar que, debido a las obras para cubrir los laterales del patio exterior de la Herri Eskola, este año el recinto festivo se habilitará en el aparcamiento situado en la parte superior del colegio, conocido popularmente como el 'tontódromo'.

En cualquier caso, las fiestas de Urazandi del 2024 arrancarán a las 19.00 horas de mañana con el lanzamiento de la traca de inicio de fiestas. Este año, el honor de prender la mecha será para las responsables del centro de estética y peluquería Kima.

A partir de ahí, habrá diferentes campeonatos (lanzamiento de txapela, claves y rana), una actuación de DJ Tilla (19.30), música a base de clásicos de los años 80 (22.00) y una actuación de DJ Mari (00.00 horas) que concluirá con una fiesta de la espuma.

Un sábado intenso

Iniciadas las fiestas, el sábado se presenta de lo más intenso en Urazandi. Para empezar, a las 10.30 horas comenzará una clase de 'body combat' para todos los públicos. Seguidamente (a las 12.00 horas), José Julián Márquez realizará una exhibición de técnicas y vida de la prehistoria y habrá un pasacalles con la txaranga

Mauxitxa, que se encargará de amenizar la posterior comida popular (14.30 horas).

Por la tarde se podrá disfrutar con mariachis (16.30), bailables, un taller de malabares acrobáticos, un espectáculo de circo (17.30), cabezudos (18.30) y una actuación de DJ Tilla (19.00); y por la noche, con música a cargo de los grupos Versionarios y Kitziki (22.00) y con una nueva actuación de DJ Tilla (00.00), que se cerrará con otra fiesta de la espuma.

Para terminar el domingo se celebrará (de 11.00 a 15.00 horas) una fiesta infantil en la que habrá colchonetas, castillos hinchables y fiesta de la espuma; así como el sorteo de la gran cesta del barrio.



Numerosos menores disfrutaban en una fiesta de la espuma de las fiestas de Urazandi del pasado año. DV

SORALUZE

Hoy acaba el plazo para apuntarse a la Escuela de Padres y Madres que arrancará el próximo curso

J. LEON

SORALUZE. Las asociaciones de padres y madres Atxolin y Katamaran de Soraluze han anunciado su intención de poner en marcha el próximo curso 2024-2025, a modo de prueba piloto, una Escuela de Padres y Madres.

Abierta a la participación de todas las madres y padres del pueblo, la Escuela de Padres y Madres de Soraluze trabajará para conseguir diferentes objetivos como «conectar con los hijos de forma más profunda, resolver conflictos de

forma pacífica y constructiva o lograr un vínculo y un ambiente familiar más armonioso».

La educadora y psicopedagoga Nerea Mendizabal, experta en comunicación no violenta, será la encargada de dinamizar las sesiones de la Escuela de Padres y Madres, que se llevarán a cabo una vez al mes (durante seis meses).

Dichas sesiones tendrán una duración de dos horas y en cada una de ellas se trabajará un tema, de manera tanto teórica como práctica. Además, «a continuación se analizarán los temas y situa-

ciones planteadas por los propios participantes», explican desde el Consistorio.

El lugar, el horario y el idioma de las sesiones «se acordarán una vez creado el grupo y en función de las características del mismo».

Las personas interesadas en participar en la Escuela para Padres y Madres pueden apuntarse hasta la jornada de hoy a través del enlace habilitado para tal fin en la web municipal. La inscripción cuesta 60 euros (50 euros para los integrantes de las asociaciones Atxolin y Katamaran).

LABUR

MUTRIKU

'Sorotan Bele gogoan' kontzertu berezia ikusi ahal da larunbatean

Udako gauak girotzeko Mutriku antolatutako egitarauak larunbatean izango du jarraipena, herriko Musika Bandak eta Gure Ametsa dantza taldeak Sorotan Bele taldearekin batera eskainiko duten 'Sorotan Bele gogoan' izeneko kontzertu bereziarekin. Ikuskizuna 23.00etan hasiko da kiroldegian eta sarrerak entradium.com web gunean edo Turismo bulegoan eros daitezke (8 eurotan).

DEBA

'Barre Giro' ekimenaren azken saioa izango da gaur Kultur Elkartean

Kultur Elkarteak antolatutako 'Barre Giro. Stand up comedy' egitasmoaren hirugarren saioa izango da gaur (20.30ean) Kultur Elkartean. Programari amaiera emango dion emanaldi honetan Amaia Ruiz de Galarreta eta Asier Galarza umoristak izango dira oholtza gainean. Sarrerak labureus.com/barregiro3 loturan bitartez eskura daitezke, 5 eurotan.

ITZIAR

Abiatutako lanak direla eta, Itziarko sarbide nagusia itxi dute

Itziarko sarrerako errepidean martxan jarritako obrak direla eta, Itziarko Auzo Udalak jakinarazten du Itziarko sarbide nagusia itxi egin dela. Arantza Egaña auzo alkateak joan den asteartean sinatu zuen bandoan jasotakoari eutsiz, «lanek irauten duten bitartean, Erretengo eta Industriaguneko sarbideak erabili beharko dira».

MENDARO



Toldoak jarri dituzte Ikastolan

Udalak 6x3 metroko toldo berdeak jarri ditu Ikastolaren azken solairuetako leihotetan, «ikasgeletako gehiegizko beroa ekiditeko». Olana bakoitzak motor bat du, «urrutiko aginte baten bidez errazago ireki eta ixteko».